

**AHS Wien West**



L'école secondaire AHS Wien West, qui a récemment été construite sur le site d'une ancienne caserne, a ouvert ses portes en septembre 2018. Elle offre aux élèves et aux enseignants les conditions parfaites pour apprendre et enseigner ensemble. La moitié du bâtiment classé monument historique a été démolie, vidée et rattachée à une extension. Une cour centrale a ainsi été aménagée pour permettre aux étudiants de se divertir dans des espaces verts et des endroits paisibles où s'asseoir. La société viennoise Shibukawa Eder Architects ZT GmbH a imaginé ce nouveau bâtiment ouvert et lumineux, qui se caractérise par des salles de classe aménagées de manière agréable et de nombreuses zones d'apprentissage ouvertes. Les baies vitrées laissent entrer beaucoup de lumière naturelle à l'intérieur du bâtiment. Ce concept d'espace ouvert intégratif favorise la communication entre les élèves. La conception du sol a été réalisée avec des dalles de linoléum modulaire, principalement dans des tons naturels et terreux atténués, rehaussés visuellement par des accents colorés. L'intérieur rappelle également cette palette de couleurs. Cette association crée une apparence uniforme qui reflète la modernité de cette école communicative.

Objet	AHS Wien West, Wien
Lieu	Wien, Österreich
Date d'achèvement	September 2017
Architecte	Shibukawa Eder Architects ZT GmbH, Wien
Applicateur	Schatz Objekt GmbH, Wolfsberg
Photographe	Alexander Stiegler, Bad Waltersdorf
Maître d'ouvrage	BIG Bundesimmobiliengesellschaft, Wien

**Revêtements de sol utilisés**



